Dans un discours devant 150 hommes d'affaires et leaders gouvernementaux, M. Regan a souligné que le Canada s'est engagé à accroître ses activités commerciales et économiques dans les pays du Pacifique.

Le Ministre a également annoncé que le Gouvernement du Canada commanditera la foire commerciale CANADEXPO 84, à Hong Kong au mois de mai de l'année prochaine. Cet événement d'importance regroupera les entreprises canadiennes intéressées aux marchés asiatiques.

"Je m'attends à ce qu'une importante délégation de fabricants canadiens oeuvrant sur ces marchés, participent à cette exposition pour montrer leurs produits dans les secteurs des télécommunications, de l'informatique (matériel et logiciel), des aliments transformés, des matériaux de construction, et des biens d'équipements industriels", a conclu le Ministre.